

Le centre national de tennis rouvre ses portes



La Havane, 21 avril, (RHC).- Le centre national de tennis a rouvert ses portes à La Havane.

Le président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Antonio Becali, et Jacob Agna, président de la Fondation Kids on the Ball, des États-Unis ont coupé le ruban de l'inauguration de ce centre.

«C'est grandiose de voir comment ces enfants se développent, comment ils se disputent les points pour les médailles» a souligné Jacob Agna peu après avoir assisté à un match d'exhibition réalisé par les tous jeunes champions du tournoi national pour enfants et adolescents dans une installation qui avait été construite pour les 11e Jeux Panaméricains, en 1991.

Le président de la Fédération cubaine de tennis, Alexander Ferrales a salué le travail réalisé de concert par l'INDER, le Centre des études sur José Martí et l'université de Vermont, aux États-Unis et avec la participation de l'organisation étasunienne Hinding Tennis, pour la récupération de ces installations.

La cérémonie d'inauguration avait un invité de marque, Jim Courier, plusieurs fois champion du Grand Slam d'Australie et du Roland Garros.

«Je viens de descendre de l'avion mais je ne pouvais pas rater ceci. C'est très beau de voir tous ce que ces enfants font pour un sport aussi grand que le tennis » a-t-il indiqué au site web JIT.

Le capitaine de l'équipe de Coupe Davis des États-Unis en 2010 avait prévu jouer avec les adolescents pour tester les courts.

«C'est un site accueillant. Il y a une bonne brise et la chaleur n'est pas aussi étouffante que je l'imaginai. C'est un site pour jouer au tennis » a souligné Jim Courier, aujourd'hui éloigné des courts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/127695-le-centre-national-de-tennis-rouvre-ses-portes>



Radio Habana Cuba